

Oberrieden, 21. April 1929  
Kt. Zürich

Herrn

Landessuperintendent D. Hollweg

A u r i c h  
-----

Hochgeehrter Herr Landessuperintendent,

Ihre Anfrage betreffend den Druck meiner Konferenzvorträge setzt mich etwas in Verlegenheit. Ich habe sie nämlich bereits unserer Zeitschrift Zwischen den Zeiten zugesagt, wohin meine Produkte abzuliefern ich ohnehin grundsätzlich verpflichtet bin. Die Vorträge werden dort im Laufe des Sommers erscheinen und es könnte sich nun höchstens noch darum handeln, ob Sie sich mit Pfarrer Georg Merz, München, unserem Schriftleiter, über einen Abdruck in Ihrem Heft verständigen können und wollen.

Gerne sage ich Ihnen bei dem Anlass, dass auch ich die Tagung von Emden und nicht zuletzt die Stunden, die Sie mir persönlich gewidmet haben, in ausgezeichnete Erinnerung habe und dass ich hoffe, nicht zum letzten Mal in Ostfriesland gewesen zu sein.

Mit freundlichem Gruss

Ihr

sehr ergebener